
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        07. Juni 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022 
Anfrage Herr Schied zur Erreichbarkeit von Fußgängern und Radfahrern am Hermes-
Areal 
TOP: 11.51 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Schied sagte zur Ampel am Hermes Gelände aus Richtung Tierheim kommend 
sollte die Situation für Radfahrer verbessert werden.  
 
Innerhalb des Förderprogramms „Stadt und Land“ wird im Rahmen des Projektes 
„Radverkehr LSA Paracelsusstraße“ eine Optimierung der LSA-Steuerung bezogen auf den 
Radverkehr geprüft. Aktuell sind die Planungsleistungen dazu bereits ausgeschrieben. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 
 


